

- Vuelo internacional en clase turista Bilbao-Munich//Viena-Frankfurt-Bilbao con Lufthansa Austrian Airlines con maleta facturada de hasta 23 kgs.
- Autocar para traslados y visitas según detallado en programa
- Autocar para traslados Pamplona-aeropuerto de Bilbao-Pamplona.
- 2 noches de alojamiento en hotel Fourside de 4* en Salzburgo en régimen de alojamiento y desayuno.
- 4 noches de alojamiento en cabinas exteriores según la categoría elegida en crucero fluvial a bordo del MS L`EUROPE 4*.
- Pensión completa a bordo del crucero desde la cena del 7 de julio al desayuno del 11 de julio.
- Cóctel de bienvenida a bordo.
- Visitas panorámicas de Munich, Salzburgo, Viena, Budapest y Bratislava.
- Visita a la Abadía de Melk.
- Excursión a la región de Salzkammergut
- Guía acompañante en destino durante todo el circuito
- Paquete de bebidas a bordo (salvo cartas especiales).
- Tasas portuarias
- Radioguías durante todo el circuito
- Tasas aéreas (83 euros)
- Seguro básico de asistencia.
- Maleteros a bordo

Austrian **7**



Lufthansa

LH1831 07:15 09:25 05JULIO **BIOMUC** 11 JULIO VIFFRA OS215 17:10 18:40 11 JULIO FRABIO LH1146 20:40 22:50

ALOJAMIENTO

SALZBURGO: FOURSIDE HOTEL 4*

BARCO: MS L`EUROPE 4*

PRECIOS

Precios por persona en doble según cubierta eleaida:

CUBIERTA PRINCIPAL: 2.090€ **CUBIERTA INTERMEDIA:** 2.180€ **CUBIERTA SUPERIOR:** 2.230€

SUPLEMENTO INDIVIDUAL: 590€

Propinas no incluidas en el precio. Se recomienda entre 5-7€ por persona y día de crycero.

05 JULIO, PAMPLONA> BILBAO> MÚNICH> SALZBURGO

Salida en autocar desde Pamplona en dirección al aeropuerto de Bilbao para trámites de facturación y embarque. Salida en vuelo regular con destino Múnich. Llegada, encuentro con el guía acompañante y traslado a **Múnich**. Tendremos nuestra primera toma de contacto con la **Visita panorámica de la ciudad**. Recorreremos los principales monumentos de la exuberante capital de Baviera entre los que destacan la Ciudad Olímpica y el Palacio de Nymphenburg, cuyos jardines contienen bellas fuentes y esculturas; Marienplatz con el Nuevo y Viejo Ayuntamiento y su famoso Carillón y la imponente Catedral gótica. **Almuerzo en restaurante local**. Por la tarde, salida hacia Salzburgo. **Llegada y alojamiento en el hotel**.

06 JULIO. SALZBURGO

Desayuno en el hotel. Por la mañana, Visita guiada de Salzburgo, la ciudad natal de Mozart. Pasareamos por su centro histórico donde contemplaremos tanto la Catedral barroca como la Casa Natal del famoso compositor, los jardines de Mirabell y otros rincones de esta encantadora ciudad. Finalizada la visita, tiempo libre para disfrutar de la localidad por su cuenta. Alojamiento en el hotel.



07 JULIO. SALZBURGO> MELK> VIENA

Desayuno en el hotel. Salida hacía la región de Salzkammergut, enclavada en los Alpes y conocida por sus extensos lagos. Veremos Sankt Gilgen, un pequeño pueblo a orillas del lago Wolfgang que vio nacer a la madre de Mozart. Continuamos a Melk, una pequeña localidad ubicada en el corazón del impresionante valle Wachau. Melk es mundialmente conocida por la Abadía benedictina situada en lo alto de una roca que domina el río. Visita de la Abadia y almuerzo en el restaurante del edificio. Por la tarde, continuación a Viena donde embarcaremos en el MS L`EUROPE, buque 4* que será nuestro alojamiento durante las cuatro siguientes noches. Cóctel de bienvenida y presentación de la tripulación. Cena y noche a bordo.

08 JULIO. VIENA

Pensión completa a bordo. Tras el desayuno, realizaremos la visita panorámica de Viena recorriendo la famosa "Ring" (o Ringstraße), avenida de circunvalación que rodea el centro centro histórico de la ciudad y que nos permite ver los lugares de interés más importantes de la capital de Austria como la famosa Musikverein o la iglesia de San Carlos Borromeo y la hermosa fachada del Ayuntamiento. Finalizada la visita, regreso y almuerzo a bordo. Tiempo libre. A media tarde, degustación de un café vienés acompañado de un dulce. Cena a bordo "temática austríaca". Noche de baile y navegación en dirección a Budapest.

09 JULIO, BUDAPEST

Pensión completa a bordo. Llegada a a Budapest. La capital de Hungría está dividida por el caudaloso Danubio en dos partes: la tradicional "Buda" y la cosmopolita "Pest". Por la mañana, visita de la ciudad recorriendo algunas de sus principales atracciones como la plaza de los Héroes, la avenida Andrassy o el Castillo de Buda. Regreso al barco y almuerzo a bordo. Por la tarde, continuaremos la visita de la ciudad recorriendo a pie sus calles peatonales. Cena a bordo y alojamiento.

10 JULIO. BRATISLAVA

Pensión completa a bordo. A primera hora de la mañana cruzando la frontera pasaremos por la presa Gaboikovo, una de las más grandes del Danubio. Desde la cubierta del barco veremos el parque paisajístico Dunajske luhy, entorno crucial para especies de aves raras. Después del almuerzo realizaremos la visita de Bratislava, capital de Eslovaquia. Se realizará un recorrido por esta ciudad imperial. Veremos, entre otros lugares fascinantes, el Teatro Nacional, la catedral de San Martín, la Puerta de Miguel, el antiguo ayuntamiento y la impresionante fortaleza en lo alto de una roca. Por la noche, cena de gala a bordo. Navegación en dirección a Viena.

11 JULIO. VIENA> BILBAO> PAMPLONA

Desembarque después del desayuno. Por la mañana, continuación de la visita de Viena: Edificio de las Naciones Unidas, casas Hundertwasser, el exterior del Palacio Belvedere. Tiempo libre hasta la hora del traslado al aeropuerto pata tomar vuelo de regreso a Bilbao. Llegada y salida en autocar hacia Pamplona.

Fin de nuestros servicios

MS L'EUROPE 4

Completamente reformado en 2016, el MS L'Europe es un barco de 4 anclas, de 110 m de largo y 11,40 m de ancho. Tiene capacidad para 180 pasajeros, en 90 camarotes dispuestos en tres puentes. Cada uno de ellos, con una superficie que varía de 9 m2 a 13 m2, tienen todas las comodidades y ofrece las mejores condiciones para su estancia. Los camarotes de cubierta principal constan de ventanas altas; los de cubierta intermedia de ventanas altas correderas y los de cubierta superior. de arandes ventanas panorámicas correderas.





